

留学だより vol.5

こんにちは。アメリカ合衆国・ミシガン州に留学している 15 期の津田です。
今回は主にクリスマスについて書いていこうと思います。サンクスギビングが終わってからはずっとクリスマス気分。12月はクリスマスを満喫しました。

Christmas Journey

教会でのイベントに行きました。いつも行っている教会ではなく隣町の大きな教会でおこなわれていたものです。キリスト教についての物語のツアーのような感じで、教会の周りの森の中を歩いてそれぞれのシーンを見ました。夜の森なので静かで厳かな雰囲気がありました。キリスト教について知らないことだらけだったので印象に残っているイベントです。

Christmas Parade

この日は寒すぎたことが一番の記憶です(笑)。街の大きな通りのパレードでした。クリスマスデコレーションした車がたくさん走り、最後にはサンタクロースがやってきました。たくさんの人が集まっていて、地域の大切なイベントだということを感じました。



Christmas Cookies

クリスマスはたくさんお菓子を食べました。シュガークッキー、チョコチップクッキー、スコーン、マフィン、ノーベイククッキー、ピーナッツバタークッキー…、とにかくたくさんでした。ノーベイククッキーというのは、私は聞いたことがなかったのですが、こちらでは



定番のクッキーです。名前の通り”no bake”、焼かないので作るのが簡単です。私も教えてもらいながら作りました。右の写真はシュガークッキーにみんなでアイシングをした写真です。ホストシスターとホストブラザーがアイシングで日本の国旗を作ってくれました。かわい

くてほっこりしますね。友達とお菓子の家も作りました！

Christmas Decoration

クリスマスが近づくと、たくさんの方がクリスマス仕様のライトアップをします。イルミネーションなどは少なくとも家の近くにはないのですが近所をドライブしてライトアップを楽しみました。音楽に合わせてライトアップが変わる本格的な家もあり、すごかったです。



Elf

クリスマスといえばサンタクロース、トナカイ、クリスマスツリー、プレゼントを想像すると思うのですが、こちらに来てから”Elf”が加わりました。簡単にいうとサンタに子どもたちの様子を報告する小人です。日中は動かないのですが、夜になるとサンタのいる North Pole に報告しに行きます。12 月中、毎朝違うところに戻ってくるので子どもたちは朝探すのを楽しみにしています。そしてときにはいたずらをしていたり…私も毎朝楽しみにしていました。私の学校が休みになったときに一回 Elf 側の準備に加わらせてもらったのですが大人もネタを考えるのが楽しそうでした。いくつか写真を載せておこうと思います。



Fun Day



冬休み前最後の学校の日がクリスマス一色でした。授業はなく、朝は各教室で食べ物を持ち寄って朝ごはん！それからオーナメントを作ったりお菓子の家を作ったり映画を観たり…ちなみにその日は Pajama Day でパジャマを着て登校しました。全校集会ではルーレットで景品がもらえるという企画があり大盛り上がりでした。皆勤賞の人、今学期よく頑張った人、今学期成績が良かった人、などいろいろなカテゴリーでルーレットがあり楽しかったです。



Christmas Eve

2023 年はクリスマスイブが日曜日でしたね。朝は日曜日の通常の教会に行き、夕方にはクリスマスイブの教会に行きました。たくさん歌を歌い、最後にはキャンドルサービスで Silent Night, Holy Night を歌いました。素敵な空間でした。本や髪にキャンドルの火があたりそうで緊張していましたが(笑)。夜は親戚みんなが集まるクリスマスパーティー。20 人ほどが集まりみんなが持ち寄った食べ物やお菓子を食べました。楽しかったです。



Christmas Day

4:50 にホストシスターがみんなを起こしてまわり朝がきました。リビングに行くときクリスマスツリーの下にはたくさんのプレゼントが！みんなで開封しました。私もありがたいことにプレゼントをたくさんもらい嬉しかったです。この日はみんなリビングで、もらったものを開けて使ってみたり片付けたりして過ごしました。子どもたちはみんなテンションマックス！笑顔がたくさんで楽しいクリスマスでした。ちなみに、日本ではクリスマスに学校があるよと言うと必ず、ありえない！という反応をされます。私の学校は 12/20~1/2 が冬休みでした。私からするとお正月の三日から登校するのがありえない！という感じです。文化の違いですね。



そしてお正月

お正月は日付が変わるときにカウントダウンをしました。逆にいうと、それ以外は特に何もしていません。これも文化の違いですね。カウントダウンのテレビを観ていたのですが、驚いたのは 2 回カウントダウンをしていたこと。なぜなら、アメリカ国内で時差があるからです。なんだか新鮮でした。

雪事情…

今年は何と Green Christmas でした。雪のないクリスマスという意味です。ずっとミシガン州に住んでいるホストファミリーですら、「こんなの初めて」と言っていました。11月の終わりから常に雪があったもののクリスマスの 1 週間前あたりにほとんど溶けてしまい、クリスマスには地面の緑が見えるまでに。私は悲しかったのですがそれをつかの間、冬休み明け最初の登校日の 1 月 3 日は雪で学校が休みになりました。ひざ下ほどの大雪も体験しました！



最後まで読んでくださりありがとうございます。留学だよりを書くにあたってクリスマスのイベントを振り返ってみると本当にたくさんアメリカでのクリスマスを味わえたことを実感します。貴重な経験をさせてもらえてありがたいです。ひとつ、またひとつと楽しみにしていた行事が終わってってしまうのはなんだか寂しいですが…

留学生活も後半に突入しました。たくさんのごことに一喜一憂しながら過ごしてきた5か月。振り返るとあっという間でそれだけ充実した日々を送っていると感じます。残りの留学生活もこれまで以上に楽しんで、実りのあるものにしていきたいです！

15期 津田